



Presseinformation

Willkommen in der E-Zukunft: Hunderte Kilometer Reichweite in wenigen Minuten laden – neue Ultraschnell-Ladesäulen in Celle eröffnet

Unter der Marke „Aral pulse“ nimmt Aral, die deutsche Tankstellenmarke von bp, zwei neue Ultraschnell-Ladesäulen in Betrieb. In wenigen Minuten zapfen E-Autofahrer an zwei Ultraschnell-Ladesäulen in Celle Energie für eine Reichweite von bis zu 300 Kilometern – schnell, einfach und dank 100 Prozent Ökostrom umweltfreundlich.

Celle, 20. Dezember 2021 – Die Zukunft der Mobilität ist elektrisch – und die Stunde der Elektrofahrzeuge schlägt jetzt. Um die Akzeptanz der Elektromobilität weiter zu steigern und den Wandel der Mobilität zu beschleunigen, nimmt Aral heute in Celle an der Braunschweiger Heerstraße Straße zwei Ultraschnell-Ladesäulen in Betrieb. Damit wächst das von Aral betriebene Netz für ultraschnelles Laden auf über 500 Ladepunkte in Deutschland an.

Alexander Junge, Vorstandsmitglied von Aral und verantwortlich für den Geschäftsbereich Elektromobilität, sagt: „Wir freuen uns, den Cellerinnen und Celler ab heute ultraschnelles Laden anbieten zu können. Aus Umfragen wissen wir, dass die Themen Reichweite und Ladeinfrastruktur nach wie vor Argumente gegen den Kauf eines E-Fahrzeugs sind. Mit unseren Ultraschnell-Ladesäulen laden wir die Fahrzeuge unserer Kund:innen in wenigen Minuten auf und zeigen damit, dass E-Autofahrer:innen beim Thema Ladegeschwindigkeit und damit Komfort keine Abstriche mehr machen müssen.“

Die ultraschnellen Ladesäulen verfügen über eine Ladeleistung von bis zu 300kW und laden innerhalb weniger Minuten ein Elektrofahrzeug für eine Reichweite von bis zu 300 Kilometern auf – die entsprechende Akku-Technik vorausgesetzt. Zum Vergleich: Wallboxen für Zuhause haben meist eine Ladeleistung von 11 kW bis 22 kW. Damit sind Aral Kund:innen nicht nur wesentlich schneller wieder mobil, sondern auch gänzlich umweltfreundlich unterwegs: Denn Aral pulse versorgt Elektroautos ausschließlich mit Strom aus 100 Prozent Ökostrom.

Neue Ultraschnell-Ladesäulen in Celle eröffnet

Seite 2

Celles Oberbürgermeister Dr. Jörg Nigge betont: „Ich freue mich, dass Aral sich entschieden hat, hier in Celle ultraschnelle Ladesäulen zu installieren. Die Elektromobilität ist ein großes und zukunftssträchtiges Thema für unsere Stadt – grade auch vor dem Hintergrund unserer eigenen Ambitionen aus unserem Klimaschutzplan. So bieten wir unseren Bürgerinnen und Bürgern Zugang zur E-Mobilität, die keine Lademöglichkeiten zu Hause haben.“

Das Aufladen von Elektrofahrzeugen an den Ultraschnell-Ladesäulen ist genauso einfach wie das Tanken eines Verbrenners. Vor dem Laden wird eine Bezahl-Option gewählt. Hier gibt es für Kund:innen schon heute verschiedene Möglichkeiten, wie beispielsweise eine Paypal- oder Kreditkartenzahlung via QR-Code-Weiterleitung. Danach wird das Auto mit der Ladestation verbunden. In der zugehörigen App oder am Monitor der Ladesäule starten die Kund:innen den Ladevorgang. Dieser wird gestoppt, sobald das gewünschte Ladeniveau erreicht ist – das dauert nur etwa eine Kaffeepause lang.

Die Aktivitäten im Bereich Elektromobilität stehen im Einklang mit der Strategie des Unternehmens bp, zu dem Aral gehört: Es möchte sich von einem internationalen Ölkonzern zu einem integrierten Energieunternehmen mit Fokus auf die Bereitstellung von Lösungen für Kunden wandeln. Dazu gehört auch, führender Anbieter von schnellem Laden zu sein und die Anzahl der Ladepunkte weltweit bis 2030 auf 70.000 auszubauen.

Anmerkung für Redakteure:

Über Aral:

Mit rund 2.400 Tankstellen ist Aral die Nr. 1 in Deutschland, dem wichtigsten europäischen Tankstellenmarkt. Der Qualitätsanbieter von Kraft- und Schmierstoffen hat seit 1898 seinen Sitz in Bochum und erfand 1924 den ersten Super-Kraftstoff der Welt, zusammengesetzt aus Aromaten und Aliphaten – daher auch der Firmenname „Aral“. Seit 2002 ist Aral die Tankstellenmarke der bp in Deutschland. Immer mehr Stationen werden mit REWE To Go-Shops ausgestattet und bieten den Kunden ein großes und hochwertiges Angebot an frischen Snacks und warmen Speisen. Außerdem gehört Aral mit der E-Mobilitätsmarke „Aral pulse“ zu den führenden Anbietern leistungsstarker Ultraschnellladepunkte.